
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2018 年 9 月 19 日 10:00〜11:05	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：草階、袴田、大塚	

区民の会：藤田、花上、小西、安永、吉原（敬称略）	

欠席：丸山、鈴木	

	

環境整備に関して草階さんから報告を受ける。	

	

・ゴミステーションに不法投棄されたものを通報。	

	 ゴミの内容から業者が判明した。	

	

・家庭用医療器廃棄物について。	

	 →役場に確認したところ不法投棄には当たらない。	

	

・放置されている枝などが放置され続けている。対処してほしい。（小西）	

	

・容量オーバーのゴミステーションが汚れがちなのでサービスセンターの対応を検討して欲し

い。（小西）	

	 →毎週、掃除しています。（草階）	

	 →HP に告知し１週間以上放置されている場合は苦情を入れます。（小西）	

	

・ペット用缶詰の匂い問題があり。（藤田）	

	

・業者のゴミに関してはサービスセンターに取り締まってもらう。	

	 住民・別荘利用者に関しては区民の会として啓蒙してくべきではないか。（安永）	

	

・高圧線の保護カバーから火災発生。	

	

・セブンイレブンは今やインフラとして重要。今後も維持して欲しい。（藤田）	

	

・森の音楽プロジェクトの説明。別紙参照（吉原）	

	

・移動可能ソーラー監視カメラの設置を提案。（小西）	



	 →設置します。（草階）	

	

・管理不良廃屋問題。	

	 →現在、所有者が解体を検討中。	

	

・防犯情報を出して欲しい。（小西）	

	

・カーブミラーが植栽で見にくくなっているところがある。（小西）	

	

・光回線に関する署名の集計を報告してください。（吉原）	

	

	

以上	

	

	


